



## 木原小トピックス

### 150周年記念式典のお礼

11月1日の木原小学校創立150周年記念式典には、たくさんのご来校ありがとうございました。100名をこえる参加者の中で、児童と一緒に学校の歴史を振り返り、地域への愛情とかかわってこられた方々への感謝の気持ちを感じられる一日となりました。開催にあたり、ご協力いただきました保護者・地域の皆様ありがとうございました。



参加者の皆様と一緒にPTA作成のスライドを鑑賞したり校歌の斉唱をしたりしました。第一中学校吹奏楽部の演奏会も素晴らしかったです。

### 木原小學習発表会

「木原小學習発表会」に向けて、子供たちは歌や合奏、表現の練習に一生懸命取り組みました。

当日は、「全力で一生懸命取り組む姿」、「のびのびと表現する子供たちの姿」をたくさん見ることができました。

木原伝統の「太鼓踊り」の指導をはじめ、これまでご支援・ご協力をいただきました皆様、当日大きな拍手と温かい言葉掛けをいただきました皆様に、心より感謝を申し上げます。大変ありがとうございました。



### 糸崎保育所交流会

#### 「あきのわくわくおもちゃらんどへようこそ」「スイミー」

1、2年生の子供たちが生活科で作ったおもちゃを糸崎保育所の子供たちをむかえて紹介しました。先輩らしく、丁寧に説明し、補助し、そして、一緒に楽しみました。また、學習発表会で演技した「スイミー」の劇も披露するなど、成長した自分たちの姿をたくさんみせることができた交流となりました。

